



# Hoy comienza el plazo de matrícula para alumnos de Grado que continúen sus estudios en la Universidad

Los estudiantes de nuevo ingreso deberán esperar hasta el día 15 para matricularse

J.Á.M. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca abre hoy, 11 de julio, el plazo de matrícula para los estudiantes de Grado que continúen sus estudios en la institución académica. Por su parte, los alumnos de nuevo ingreso deberán esperar hasta el próximo viernes, 15 de julio, para formalizar su matrícula. En cuanto a los estudiantes de máster, el plazo de matriculación se abre el 27 de julio, según informa la propia Universidad.

Por lo que respecta a los alumnos de nuevo ingreso, cuando la elección resulte una titulación con límite de plazas será necesario formalizar la matrícula de forma presencial en las secretarías de los centros donde se imparte el Grado, mientras que para las titulaciones sin límite de

plazas la matrícula podrá realizarse tanto de forma presencial como a través de internet. En el caso concreto de las matrículas presenciales, el alumno deberá ponerse en contacto con el centro correspondiente para confirmar la fecha y la hora concreta de matrícula, dentro de los plazos oficiales establecidos por la propia Universidad.

La institución académica ha establecido hasta cinco plazos de matriculación entre el presente mes de julio y hasta el mes de septiembre. El primer plazo dará comienzo el próximo día 15 y se prolongará hasta el 21 de julio. En este periodo podrán formalizar sus matrículas los alumnos que hayan sido admitidos en titulaciones con límite de plazas en el primer listado. Un segundo lis-

tado será publicado el 27 de julio, así como un periodo de matrícula los días 27 y 28 de julio. El mes de agosto resultará inhábil a todos los efectos. El tercer listado se publicará el 6 de septiembre y el siguiente proceso de matrícula será del 6 al 7 de dicho mes. El 15 de septiembre se publicará un nuevo listado de admitidos y se abrirá un nuevo proceso de matrícula hasta el 16 de septiembre. El últi-

mo listado de admitidos se hará público el 26 de septiembre, dando inicio el último proceso de matrícula, que se desarrollará entre el 26 y el 28 de septiembre. En este último proceso tendrán cabida los alumnos que han conseguido aprobar la Selectividad en la convocatoria de septiembre y que aún disponen de plazas en las titulaciones con numerus clausus.

Por su parte, los alumnos de nuevo ingreso que aspiran a matricularse en titulaciones sin límite de plazas podrán formalizar su ingreso entre el 15 de julio y el 28 de septiembre, excepto en el mes de agosto, cuando no se podrá realizar la matrícula presencial.

La Universidad ha puesto a disposición de los estudiantes una oficina de información para alumnos de nuevo ingreso.

**El primer listado de admitidos en titulaciones con límite de plazas se publicará el próximo 15 de julio**